

El servicio de Infectología del Hospital Luis Vernaza se especializa en el tratamiento de las enfermedades infecciosas producidas por agentes tales como bacterias, virus, parásitos y hongos. Estamos llamados a dar el tratamiento antimicrobiano más efectivo en las diversas infecciones que atendemos.

Nuestro objetivo es atender a pacientes con procesos infecciosos en diferentes fases, para así controlar, proteger, cuidar, salvaguardar su salud y la de sus familiares.

{tab=ENFERMEDADES QUE ATENDEMOS}

Nos encargamos de brindar tratamiento a pacientes hospitalizados y de Consulta Externa que padecen VIH/SIDA, infecciones relacionadas con patologías tropicales y el manejo de cuadros complejos con infecciones graves relacionadas con cirugía e inmunodepresión, dentro de la cual se incluyen los pacientes con trasplantes. Tratamos una serie de patologías, por medio de tratamientos antimicrobianos y tratamientos antirretrovirales, desde:

- Síndromes febriles.
- Infecciones asociadas a cirugías.
- Infecciones de piel y partes blandas (verrugas, pie de atleta).
- Infecciones de huesos y articulaciones (osteomielitis).
- Infecciones respiratorias (resfrío o gripe, faringitis, laringitis, conjuntivitis).
- Infecciones asociadas a dispositivos intravasculares.
- Endocarditis.
- Infecciones del sistema nervioso central (meningitis, abscesos cerebrales).
- Infecciones abdominales.

- VIH/SIDA.
- Enfermedades tropicales (dengue, paludismo, leptospira, etc.).

Como un aporte a la comunidad, el servicio lleva a cabo un Plan de educación para la salud dirigido a la comunidad médica y al público en general, donde damos charlas sobre uso racional de antimicrobianos, tratamiento de enfermedades infecciosas graves, y otros temas de interés. Además, en conjunto con el área de Control de Infecciones, colaboramos en la campaña de VIH-SIDA.

{tab=HORARIOS DE ATENCIÓN}

Realizamos interconsultas a pacientes hospitalizados, de lunes a viernes de 07:00 a 15:00, y atendemos en Consulta Externa de 10:00 a 12:00.

{/tabs}